"Sigo creyendo en los pobres como la fuerza de cambio del mundo en que vivimos" - Julián Gómez del Castillo -





www.partidosain.es Tlf. 680 616 858

SOLIDARIDAD: compartir hasta

lo necesario para vivir

AUTOGESTIÓN: democracia = protagonismo

de la vida personal y colectiva

INTERNACIONALISTA: ni banderas ni fronteras





"Las cuchillas de la valla se las pondría al Ministro de Interior en la puerta de su casa"



¡BASTA DE MUERTES EN LAS FRONTERAS!

EXIGIMOS QUE LA ONU CUMPLA CON SU PRIMER DEBER: ACABAR CON EL HAMBRE

Le vimos en febrero de 2014 en frente del Consulado español en Tánger alzando un cartel en árabe y en español que decía: "Basta de muertes en las fronteras".

Ahora, este pastor de la pequeña comunidad católica de la diócesis de Tánger en Marruecos, Monseñor Agrelo, se ha convertido en la conciencia de España, de Europa. Una Europa que ha decidido militarizar sus fronteras para controlar a su antojo la entrada de la nueva subclase de hombres en palabras de otro obispo "fronterizo", el de Los Angeles. Ese "control" de las fronteras implica miles de muertos al año en las aquas del Mediterráneo, en el desierto o en los bosques de Ceuta, Melilla, o Oujda, en la frontera con Argelia.

El control implica también cada vez mayor censura informativa por parte de las autoridades españolas y marroquíes. Dos periodistas españoles han sido multados por ello en Melilla. Agrelo sigue denunciando: "Eso se llama política de colaboración entre países

supuestamente democráticos y civilizados.

El pueblo en tránsito, como él denomina a los inmigrantes subsaharianos, que se ha unido al pueblo pobre marroquí "Son huéspedes de las enfermedades de piel, pulmonares, piojos... lo reservado a gente que vive en los bosques, aunque algunos poderes públicos digan que viven en campamentos. Y, nos quieran transmitir la idea de que en estos bosques, en torno a Ceuta, hay unos campamentos donde están acuartelados decenas de miles de peligrosísimos hambrientos, que ponen en peligro la seguridad nacional...". A esta imagen colabora la prensa española. A la cabeza, El diario el País, con el cual la periodista Helena Maleno, agredida en Tánger por su defensa permanente de los inmigrantes, se ha negado a colaborar. Este nuevo genocidio al que acudimos impasibles en nuestras fronteras exteriores se produce en un proceso lógico de indiferencia ante la injusticia.

Vo recuerdo de niño, tendría posiblemente 4 o 5 años, cuando aprendi el primer verso de la Internacional socialista que grita: "Arriba los pobres del mundo". Yo be sido socialista porque be sido pobre. Desde la pobreza se descubre el socialismo, por lo menos el socialismo vital. Desde otro lado, este socialismo se descubre menos. Y entonces, evidentemente, en el mundo de hoy los pobres están donde están. En el mundo desarrollado tendremos marginales que es una cosa distinta del pobre. En el Tercer Mundo tenemos a los pobres. Desgraciadamente nadie ha describerto a los pobres del Tercer Mundo la Historia de los Pobres del Primer Mundo, y por eso ellos tienen una gran sensación de impotencia. Pero no es verdad, en los pobres del Tercer Mundo bay ya diriamos brotes de lo que pueden ser las raices de la nueva rociedad que están promovidos desde la pobreza, desde la generosidad, desde la vida de los pobres. De manera, que si. Siço creyendo en los pobres como la pueza de cambio del mundo en que vivimos. [...] Julian Gómez del Castillo

Los trabajadores inmigrantes y los parados y explotados españoles tenemos un enemigo común. Pero para que no luchemos juntos nos echan encima a estos peligrosísimos hambrientos y miramos hacia otro lado cuando oímos las noticias casi diarias de muertes en patera.

"Si los pobres no son nuestros señores, lo normal es que sean nuestras víctimas: ayer fue justificada la Soah; hoy es ignorada y consentida el hambre, demonizadas las migraciones, esclavizados los indefensos, enaltecida la muerte, legitimada como ejercicio de libertad la prostitución".

Hoy, más que nunca, es necesario el internacionalismo solidario y autogestionario.

Enlace (más información): http://bit.ly/1wqDnUp



